

Germania-Info

Aktuelle News finden sie unter www.sg-germania-1915.de



Hallo liebe Mitglieder und Freunde der Germania,

die Meisterschaftsrunde 2023/2024 ist für unsere 1. Mannschaft in doppelter Hinsicht zu Ende. Durch das 2:2 im letzten Heimspiel gegen den KV Mühlheim beendet die Truppe um Trainer Ajdin Maksumic diese Saison als Tabellenritter – unabhängig vom letzten Spieltag. Und hier kommt die doppelte Hinsicht zum Tragen: das letzte Spiel an Fronleichnam in Dreieichenhain fällt nach einer Absage der Gastgeber aus. Das Spiel gegen die Mühlheimer hat den Saisonverlauf – zumindest in der Rückrunde – gespiegelt; es wurden zu viele Chancen liegen gelassen. Zwar ist es bitter und ärgerlich, dass die Relegation zu einem möglichen Gruppenliga-Aufstieg verpasst wurde, im Großen und Ganzen kann die Germania aber auf eine vernünftige Saison zurückblicken. Das sehen offensichtlich auch Trainer und Mannschaft so, denn (nahezu) alle bleiben an Bord, um den in dieser Runde verpassten Erfolg dann in der nächsten Saison anzupeilen.

Zufrieden ist die Germania auch mit der Leistung und dem Auftreten der 2. Mannschaft, die als Aufsteiger letztlich souverän den Klassenerhalt in der A-Liga geschafft hat. Gegen Rundenende war etwas die Luft raus, aber die Verantwortlichen gehen optimistisch und ehrgeizig in die neue Saison. An diesem Donnerstag spielt die 2. Mannschaft im letzten Saisonspiel um 15:00 Uhr bei Espanol Offenbach. Das Heimspiel am letzten Sonntag gegen Nieder-Roden (1:5) könnte allerdings das Abschiedsspiel von Tim Zeiger bei den Aktiven gewesen sein. Zumindest wurde Tim von seinen Mannschaftskameraden und von den Fans am Triebweg herzlich und überaus empathisch – verdientermaßen – verabschiedet. Überreicht wurde ihm zu diesem Anlass ein Trikot mit den Unterschriften aller Mitspieler – dankenswerterweise gesponsert von Frank Nix.

Wer jetzt denkt, dass die Sommerpause ruft, irrt. Wir haben bei der Germania noch einiges zu tun und vor und sicherlich ist für jeden etwas Interessantes dabei: (1) wir haben weiterhin donnerstags den Biergarten geöffnet, (2) am 14. Juni können wir am Vereinsheim gemeinsam das EM-Eröffnungsspiel der deutschen Mannschaft gegen Schottland anschauen, (3) die Spielplatzeröffnung wird derzeit geplant und terminiert, (4) der Mainpokal ruft. Verfolgt unsere Infos in den sozialen Medien und auf der Homepage – dann seid ihr auf dem aktuellen Stand. Apropos – vielleicht wäre ja auch der vom LSB Hessen am 11. Juni ausgerufene Trikot-Tag was. Wer an diesem Tag einen Foto-Nachweis (mit Germania-Trikot) an vorstand@sg-germania-1915.de schickt, kann sich am Donnerstag, 13. Juni, ein Freigetränk im Vereinsheim genehmigen :).